



“El PAN también tiene candidato para 2023”

Afirman **diputados federales** que **Va por México** se mantiene firme hacia la elección de gobernador

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Naucalpan, Méx.—Con la alianza PAN-PRI-PRD “seremos totalmente fuertes y en el Estado de México seremos respetuosos” de este acuerdo nacional, señalaron **diputados federales** del PAN en conferencia de prensa, al responder sobre los destapes rumbo a la elección de gobernador o gobernadora en 2023.

Luego de que la priista **Alejandra** del Moral manifestó su deseo de ser gobernadora del Estado de México, los **legisladores panistas** afirmaron que es un tema que compete al dirigente estatal —quien no asistió a la conferencia de prensa—, pero hay varios perfiles en la alianza Va Por México, que funcionó, y “todos tienen aspiraciones”, indicaron.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el 19 de abril pasado, la secretaria de Desarrollo Social mexiquense, **Alejandra** del Moral, declaró: “Sí, me gustaría ser gobernadora”.

Pero en el PAN, “aquí tenemos un candidato que se llama **Enrique Vargas**, bien

PEPE TOÑO GARCÍA

Diputado federal del PAN

“Aquí tenemos un candidato que se llama Enrique Vargas, bien posicionado, avanzando”

posicionado, avanzando y con firmeza, para tratar de que en alianza juntos podamos consolidar un gobierno” con el PRI y el PRD, que es lo que los mexiquenses quieren en este momento, apuntó el **diputado** Pepe Toño García.

En el Edomex, “ahí están los números de la elección de 2021, los ciudadanos ya abrieron los ojos, en 2023 y en 2024 Morena va a seguir cayendo”, afirmó la **diputada** federal **Leticia Zepeda**.

“En la elección del año anterior ¿cuántos gobiernos perdió Morena en el Estado de México?, vemos las administraciones que dejaron, no son buenos gobernando”, señaló la **legisladora** mexiquense.

“Acción Nacional tiene ejemplos claros, los mejores gobernadores, tenemos los mejores **presidentes** municipales calificados en el país y en el Estado de México”, apuntó **Zepeda Martínez**.

Reforma energética

“No somos traidores ni lacayos del señor que vive en un palacio”, expresaron en conferencia de prensa al hablar sobre su voto de rechazo a la reforma energética.

En la conferencia de prensa participaron los **legisladores federales panistas** **Carlos Múdrago Limón**, **Leticia Zepeda**, **Teresa Castell**, **Krishna Romero**, **Gabriela Olvera**, **Antonio García**, **Javier González Zepeda** e **Iván Rodríguez Rivera**.

Por su postura de rechazo a la reforma energética, “nos han acosado e insultado y puesto en riesgo”, señalaron los **legisladores panistas**, quienes afirmaron haber recibido amenazas de muerte en sus casas, que además fueron sitiadas como sucedió en Zinacantepec, en el domicilio del **diputado** **Javier González**, para intentar impedir su salida. ●



REBECA JIMÉNEZ, EL UNIVERSAL

Diputados panistas afirman que su partido tiene ejemplos claros de grandes gobernadores.